



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1993 du 17 AVRIL 2025

Le Chef de l'État a échangé avec le Représentant Spécial du Secrétaire Général de l'ONU pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a échangé ce jeudi 17 avril 2025, au Palais de la Présidence de la République, avec le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel, M. Leonardo Santos SIMAO.

Cet entretien a été l'occasion, selon M. Leonardo SIMAO, d'échanger sur la situation politique, sécuritaire, économique et sociale de la Région en général et de la Côte d'Ivoire en particulier. Il a ajouté avoir profité pour saluer également les efforts accomplis par la Côte d'Ivoire, sous le leadership du Président Alassane OUATTARA, sur le chemin du progrès et du développement économique, avec des résultats perceptibles en ce qui concerne l'amélioration du niveau de vie des populations.

Au plan politique, il a indiqué que l'organisation d'une élection est toujours un moment spécial dans la vie d'un pays, tout en soulignant que la Côte d'Ivoire est sur la bonne voie pour les préparatifs d'une élection paisible. A cet égard, il a souligné que les Nations Unies souhaitent que la Côte d'Ivoire continue d'inspirer d'autres pays pour la tenue d'élections paisibles, qui offrent la possibilité aux populations de choisir librement leurs Dirigeants. Il a, en outre, émis le vœu de voir notre pays réussir l'organisation de l'élection présidentielle cette année, comme cela a été le cas l'année dernière pour le Sénégal, le Libéria et le Ghana.

Au plan sécuritaire, le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest et le Sahel a invité les différents pays de la Région à conjuguer leurs efforts pour trouver des solutions au grand défi qu'est le terrorisme, qui est une menace pour tous les États. Dans ce cadre, il a tenu à rassurer les uns et les autres quant au soutien et à la présence des Nations Unies pour appuyer les efforts des différents pays, en particulier la Côte d'Ivoire, dans cette lutte.

Notons que le Ministre des Affaires Étrangères, de l'Intégration Africaine et des Ivoiriens de l'Extérieur, M. Léon Kacou ADOM, et des membres du Cabinet présidentiel ont pris part à la rencontre.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE,

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci